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Zusammenfassung

        
Es wird ein Lehr- und Lernmodell zur Demonstration möglicher Bewegungsabläufe und reversibler Fehlstellungen im Iliosakralgelenk und deren Auswirkung auf die Stellung von Spina iliaca ventralis und Spina dorsalis superior vorgestellt.


        
Dabei wurde versucht, allen derzeitig diskutierten Funktions- und Blockierungsvorstellungen Rechnung zu tragen.


        
Neben der hauptsächlich vorgesehenen Demonstration von Fehlstellungen, deren Ursache in den unterschiedlichsten Variationen von Ante- oder Retroflexionstraumen bei jeweils verschiedenen Rotationsachsen zu suchen ist, körinen bei Verzicht auf eine feste Bewegungsachse auch die Folgen von Verschiebetraumen in kraniale oder kaudale Richtung gezeigt werden.


      
        
Summary

        
A model for teaching and learning is presented, which can demonstrate possible movements and reversible malpositions in the sacro-iliac joint and their effects on the positions of spina iliaca ventralis and spina dorsalis superior.


        
The attempt is made to take into consideration all current ideas on functions and blockages. It is the main aim of the model to demonstrate malpositions resulting from a variety of ante-and retroflexion injuries with different axes of rotation. Moreover, abandoning a fixed axis of movement, the sequelae of dislocation injuries in a cranial or caudal direction can be demonstrated as well.


      

Schlüsselwörter

Beckenmodell - funktionell-reversible Fehlstellungen der Iliosakralgelenke
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